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[20230716] Benditos sean todos, mis bien amados, que la gracia del Divino Padre radique en cada
conciencia, en cada alma. Yo les bendigo y Yo traigo la luz para que puedas andar en luz, traigo el
amor para que lo puedas integrar a tu amor y traigo la paz interior para que vosotros te disfrutes a ti
mismo. Pues he aquí, si vosotros habéis venido a buscar el pan, el pan sin levadura aquí lo tienes, si
habéis venido a beber de esta agua viva, cristalina aquí la tienes.

Porque es necesario que puedas vosotros darte cuenta dónde estás y qué hacen aquí en esta tierra,
en este cuerpo, en este mundo. Es necesario que permanezcas vivos, que seas la llama ardiente, es
necesario para que vosotros como SER que eres puedas hacer un nuevo mundo, un nuevo estar aquí
en esta tierra. Pero es necesario que vosotros comas de este pan y de esta agua para que vosotros no
tengas sed, ni tengas hambre, sino todo sea abundancia. Porque vosotros eres el SER, el SER que has
venido a la tierra, el SER que estás aquí y que durante tantos siglos, tantos años no habéis podido
despertar, en cada tiempo vosotros has sido algo para vosotros buenas, cuando ves que eres la
realidad autentica, entonces puedes ver que vos mismo has creado las cosas para ti, porque tantas
veces les he dicho que vosotros son los creadores de vuestra vida. Siempre lo has sido, solo que en el
tiempo pasado vosotros te perdiste y empezaste a buscar a Dios fuera de ti y hasta hoy lo buscas.

Entonces, Yo os te digo, ya en este tiempo ya no seas así, debes de ampliar tu conciencia y debes
sentir, saber dónde está Dios, en dónde se encuentra Él. Ciertamente Él es el Creador de todas las
cosas y a todas las cosas os ha hecho a imagen y semejanza, pero ha de llegar el momento que
vosotros puedas entender que vosotros eres Dios de vuestras creaciones, de todas vuestras creaciones
que has vivido aquí en la tierra y que vosotros tienes que cambiarlas, tienes que transformarlas hasta
llegar a ver, a sentir, a escuchar que vosotros eres Dios de todas tus cosas. Porque vosotros deben de
quedar claros, deben de estar con esta claridad y así cuando vos te des cuenta, entonces estarás
dispuesto, entonces saldrá de ti y podrás sentir, ver al Dios Altísimo, al Dios Eterno, al Dios
Todopoderoso y podrás decir, como Yo os dije, entre Yo y mi Padre no hay nada diferente, no hay
diferencias, el Padre es en Mí, Yo Soy Él. He aquí, en verdad te digo, Yo Soy el Padre y Él Soy Yo y
Él es Yo mismo. Un día espero no muy lejano sean vosotros, puedas entender esta verdad. He aquí,
vosotros tienes que llegar a vibrar como Él es en su totalidad.

Pero vosotros tienes que entenderte, tienes que ser, comenzar como te has entendido y como está
bien entender en la tierra comenzar como Hijo, como un Hijo, así tenéis que comenzar y cumplir las
Leyes como un Hijo, un Hijo obediente, un Hijo sumiso a la Ley Divina, un Hijo rendido, un Hijo
que se está venciendo a sí mismo. Cuando hayas pasado esto sabrás dónde está Dios, Dios está en
todas partes, en todas las cosas, pero en cada uno de vosotros muy en especial, muy especial en ti,
mi bien amado. Y he ahí, donde habrás de entender con esa humildad divina, la humildad te llevará,
te traerá hasta aquí, la humildad te hará entender, con la humildad podrás saber las cosas y podrás
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platicar con las cosas y podrás estar en ellas. Pero entren a la humildad, entren, ya que hoy vosotros
no estás dentro de la humildad, en cuanto cada uno de vosotros tienes tus formas de ser y tus formas
te separan y te hacen salir de la humildad. Amados hermanos, pues es tiempo que vosotros puedas
obtener, sacar de dentro de ti esa humildad amorosa y divina, es la luz. Vosotros si quieres entender
de esto, entonces tienes que estar en humildad, no como hoy, no como hoy les encuentro
desprotegidos de humildad, entre sí están separados, separados están, mis bien amados, no viven en
la unidad total, no la viven vosotros, no está allí. Y vosotros tienes que hacerlo, porque vosotros te
estás entendiendo que eres un SER, que eres salido del gran Dios y si no lo ejecutas entonces todavía
no puedes entrar a este mundo divino, a este mundo santo.

He aquí, pueblo mío, pueblo divino, entren vosotros, entren a este entendimiento y desplázate
como SER que eres, eres un SER amoroso, bondadoso, eres un SER de luz y de paz; vosotros haces lo
contrario y han hecho lo contrario aquí en tu mundo, porque te habéis nutrido más del lado
negativo y vives más de ese lado negativo, en esa creación tuya misma de la que Yo os he venido a
sacarte, he venido a convencerte que el lado inferior, el lado contrario a ti, tú eres su Padre, tú eres
el creador de aquello y lo vives y vives ese mundo. Hermanos, de allí por todos los siglos he venido
y he estado aquí en la tierra, he estado aquí porque a eso he venido y para eso quedé con vosotros
para sacarte de allí de tus confusiones, de tus creencias que tú mismo has creado, que tú mismo has
admitido de tus hermanos y que eso no les deja crear lo propio, lo autentico tuyo, es lo que no te
deja demostrarte que tú eres el Creador, porque así vosotros le das merito al lado contrario de tu
vida, vosotros vives de ese mundo, de ese lado, es tuyo. ¿O vosotros me dirás que hay un Creador
fuera de ti ajeno que no seas tú? Porque esa es vuestra creencia, aquí en la tierra eso es lo que han
creído.

Porque aquí en esta tierra ha reinado el lado opuesto, el lado negativo y les ha hecho sus súbditos,
les ha hecho a vosotros sumisos a esas leyes terrenales, de SERES que han hecho aquello. Y vosotros
los has seguido porque te perdiste en el tiempo, porque hiciste el olvido y has olvidado y estás en el
olvido de ti mismo, un trastorno, un trastorno álmico, concienzudo, de conciencia y así han vivido
toda la vida, mucho tiempo durmiendo en esta tierra. Hermanos, y a esto he venido en todos los
tiempos, en todas mis venidas que he venido a tomar un cuerpo, a estar con vosotros, a hablarles
directamente he venido y poco me han escuchado. Pero vosotros que me escuchas, que esto que Yo
les digo hoy es para ti, es tuyo, esto es tuyo, mis bien amados, tómalo y dale repaso en vuestra vida
y date cuenta que tú mismo eres el propio Creador, sí, mis bien amados. Porque vosotros creas,
recreas, vosotros recreas pero todo hecho a la inversa, todo ha sido invertidamente porque has
creído en el hombre, no en ti mismo, no en tú Dios.

Entonces toda la vida has venido así porque caíste, son los ángeles que así creaste ese mundo
negativo, ese mundo adverso y entonces te quedaste allí. Porque vosotros habéis oído de aquellos
hombres que dicen vuestros libros que unos Ángeles cayeron del cielo. Hermanos, vosotros tienes
que saber de qué cielo cayeron y no es de este cielo del que ven tus ojos físicos, solo son vosotros
los que has caído porque has creado el lado negativo, el lado que solo te ha hecho dormir,
solamente vosotros has creado el engaño, el egoísmo, la envidia, los celos, la lujuria, la ambición, la
prepotencia, vosotros las has creado y vosotros las estás viviendo. Así este mundo, esta tierra está
llena de vosotros, de vosotros SERES confusos están. Vosotros, este mundo, estos SERES que son
vosotros has creado el mundo de la ignorancia y la vives y viven en ese mundo, en ese mundo
desconocido, en ese mundo que solamente te hace ver la nada, te hace ver fracasos, pero esto solo
vosotros lo han hecho. Y si me hablares de otro SER que les ha introducido esto, sigues siendo tú, tú
mismo porque has permitido, has entrado al mundo de permitir y permites, por una alianza
vosotros lo has permitido, porque vosotros habéis pactado con esos SERES oscuros, vosotros han
pactado y es por eso que juntos están. Entiéndanlo vosotros hoy, entiendan esto que tú eres,
reconócelo, admítelo pues, admite esta verdad que eres tú mismo, admite que has andado jugando
en los lados negativos a ti mismo y que esos lados te han causado todo lo que hoy me puedes
presentar que tienes, todo.
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Es hora, es tiempo que entres al darte cuenta de ti y a que te admitas todas las cosas que vosotros
han sido y son en todo lo negativo y en toda tu verdad. Porque os te digo, vosotros eres el creador
de tus cosas y en tu vida hay cosas buenas que has hecho y cosas malas que has hecho. Pero vosotros
tienes que darte cuenta, date cuanta que también vosotros podéis decir bajo tu ignorancia, bajo tu
prepotencia puedes decir de algo bueno que estás haciendo y eso no es bueno, hay cosas que
vosotros podrían parecerles buenas, pero en el fondo son malas y hay cosas que vosotros podrías
pensar que es malo lo que haces y en el fondo es bueno, solamente vosotros eres el SER que manejas
la Ley en ti y vosotros te conoces y sabes cuántas cosas habéis hecho buenas y malas, solo estúdiense,
estúdiense a sí mismos, estúdiense y logren saber de esto que les digo. Y véanlo muy bien para que
seas un SER auténtico, un SER en Dios, en Dios que es justo y recto, poderoso, auténtico, creador del
cielo y de la tierra, creador de todas las formas en las que vosotros estás aquí.

Mis bien amados, he aquí, pues, pero no se engañen vosotros, no vivas bajo los influjos del engaño,
no, hermanos, tienen que ser SERES despiertos, SERES de luz, SERES que sepan que están aquí en este
cuerpo, en esta tierra, conviviendo en este mundo, conviviendo con todos vuestros hermanos. Y
vosotros tienes que sacar el amor de dentro de ti para que así ames a tu hermano como a ti mismo,
tienes que sacar el perdón de lo interno para que así perdones a tus hermanos por todas las ofensas
que os te han hecho y también te perdones por todo lo que le has hecho a tus hermanos, sí, mis bien
amados.

En verdad cálate a ti mismo, entren al mundo del darse cuenta y admitan vuestra realidad, vuestra
realidad que están viviendo y vivan la realidad, vivan la realidad transformando. Porque Yo os les
digo, hacedores de maldad han sido vosotros, hacedores de maldad, si, mis bien amados, hacedores
de maldad han sido cada uno de vosotros. ¿Y sabéis por qué os digo esto? Porque vosotros son los
creadores del egoísmo, de la envidia, de los celos, del odio, de las enfermedades, las enfermedades
brotan a través de tus hechos, a través de tus formas, porque son los efectos de las causas de
vosotros. Las enfermedades son los efectos de las causas de vosotros. ¿O vosotros, mis bien amados,
me dirás que han venido de otros lados a perturbarles como se ha pensado siempre aquí en la
tierra?, ¿Qué todas las cosas vienen de afuera del hombre? Y Yo les digo, no hay nada venido de
afuera, todo ha sido hecho por el hombre, hecho por el SER hombre, hecho por el SER vosotros.

Solo entiéndete, solo compréndete, porque todo lo demás que sabes de este mundo podrían
contrariarte, contrariarte a ti mismo si sigues viendo un Dios fuera de ti. Dios no está fuera de ti, está
dentro de ti, en ti vive como la fuerza, como el poder, la luz, el amor, la paz, así vive mi Señor en ti,
mi Padre. Pero mientras vosotros sigas buscando en dónde está, eso es señal de una confusión álmica
y mental, que vosotros como SERES vienes enfermo y estás enfermo, no me refiero a este cuerpo, la
enfermedad no está en el cuerpo, hermanos, sino la enfermedad de vosotros rige, vive en el fondo
de ti y es allí donde vas a comprender y vas a quitar, vas a transformar esto, porque a esto es a lo
que has venido a la tierra, a eso han venido los hombres, a eso han venido a transformar. Pero se
han perdido, están perdidos siempre. Hermanos míos, porque no logras desbaratar, desbaratar el
mundo creado por ti, el mundo de confusión, porque no has logrado saber, no has logrado creer en
ti que eres tú el SER auténtico, porque tus creaciones solo son tus creaciones. Todo esto son tus
creaciones, todo, todo tu cuerpo es tu creación, tu mente es tu creación, todo es tu creación y tu
creación no podrá, no podrá ser libre mientras que vosotros no les des el cambio, el cambio justo y
verdadero.

Hermanos, ¿y qué esperan, pues, a quién esperan? Yo os les digo a cada uno de vosotros que me
escuchas, no hay a quien esperar, no hay a quien esperar, solo eres tú el que tienes que caminar por
ti mismo, para ti mismo. Mis bien amados, si esperas a tus hermanos estarás con ellos. En los
tiempos, en los días que se encuentren los cataclismos mayores, pues estarás con ellos y con ellos
parecerán vosotros. Vosotros son los que tienes que buscar tu libertad, tienes que buscar la gran
sabiduría de ti y darte cuenta para que cuando vengan las aflicciones, las aflicciones más fuertes,
vosotros estés apto para poder ayudar a tus hermanos, si vosotros no os preparáis, entonces estarás
con ellos.
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He aquí, que os les digo, que en aquél tiempo que Yo estuve sobre la tierra me llegó un joven y me
presentó sus sentimientos diciéndome: “Señor, yo quiero ir en pos tuya, yo quiero ir en pos tuya,
Señor, pero déjame que yo entierre a mis padres”. Y os le dije: “Deja que los muertos entierren a sus
muertos”. Así os le dije, mis bien amados, Porque no me refería Yo a un cuerpo, a un cuerpo
muerto, sino me refería al espíritu que está muerto, que está dentro de los que también están
muertos en vida. Por eso le dije a aquel hombre, deja que los muertos entierren a sus muertos, ven y
sígueme. Es lo mismo que hoy a vosotros les estoy diciendo solo que al momento, al tiempo de hoy,
con las palabras de hoy que vosotros me puedes entender. Por eso les digo a vosotros, ¿a quién
esperas? No, mis bien amados, aunque la salvación, el reino divino es de todos, no todos han
llegado, ni llegarán al mismo momento, no todos llegarán justo en el momento, unos llegarán
primero, otros llegarán después. Porque es como un maratón, como un gran maratón en tu vida,
aquí en este mundo, así es el reino más que eso. Aun aquí entre de vosotros, vosotros que estás
conmigo aquí y que escuchas mi voz, mi palabra, no por eso están juntos, ni llegarán juntos, no,
hermanos, también para vosotros es esto que le dije a aquél hombre, porque no están en la misma
frecuencia, en el mismo sentimiento, en el mismo amor, porque unos hacen diferente vuestras vidas.
Pues no estás en el justo momento, pero también legarás en el justo momento de tu vida, amados
míos.

He aquí, pues, cuando entiendas esto ya no buscarás a nadie, solo vos permanecerás aquí atento a
una vida mejor, atento a que puedas dejar entrar y salir a esta plena sabiduría, a este pleno
conocimiento, porque es la libertad tuya, la has de entender, la has de sentir, la has de abrazar que
esta es la libertad auténtica y sabrás que esta no se obtiene de afuera, sabrás que esta se obtiene de ti
mismo, sale, solo debes entenderla que está, pues debes de hacerlo hoy, mis bien amados. Pero para
hacerlo, tienen que salirse de los lugares, de las formas donde cada quien, cada uno de vosotros las
ha hecho para que vivan, porque cada uno de vosotros tiene una forma, esa forma es tuya.

Pues he aquí, eres a semejanza de un campo donde hay muchos trabajando o hay de diferentes
montes, hierbas, ves que en la tierra no solamente una hierba hay, sino hay muchas, así también en
el género humano está así igualmente vosotros. He aquí, mis bien amados, he aquí donde vosotros
te tienes que entender y entonces sabrás quien eres, sabrás dónde estás y sabrás cuánto mereces de la
vida real, de algo, de aquello que vosotros ves la luz y la quieres, la quieres, pero no la obtienes,
porque eso que quieres eres tú mismo y solo basta la transformación, entonces ya eres luz.

Amados hermanos, entonces vosotros lo eres todo, en vosotros está todo, todo, solo admítelo, solo
desea ser esto y será. Solo acéptense que son los Creadores para que puedas transformar a tus
creaciones, porque en verdad os te digo, no busques transformar la vida de tus hermanos, porque
esto no es la realidad divina, universal, muéstrate tal y como eres vosotros, muéstrate en el amor, en
la paz, en la bondad, en el buen deseo para ellos, en la justicia muéstrate así porque eso serás, y
ellos que se muestren como son, porque ellos son. A semejanza, os digo, de un terreno grande
donde cada planta, cada hierba se muestra tal y como es, lo que es, la zarza es zarza, el maíz es
maíz, todas las plantas que ves son y se distinguen por lo que son. Así son vosotros igual, amados
míos, en la tierra, aquí vosotros, en verdad Yo te conozco por como son, por como son cada uno
de vosotros Yo les conozco, no es por vuestra sonrisa, no es por tu palabra, no es por disciplina de
palabras, no es por tu físico, no es por tu vestimenta, no es por lo que comes, por lo que bebes, no
es por nada de eso, son por tus hechos, por tus obras, por tus obras te conozco, mis bien amados. Y
Yo así les digo a cada uno de vosotros, debes conocerte para que conozcas a tus hermanos igual,
como Yo os conozco a vosotros. Porque así me dijo, así quería saber mi hermano Pedro cuando él
me dijo:

-“Señor, ¿y cómo sabré si un espíritu me dice verdad o mentira?”

Y yo os le respondí: “Pedro, ¿ves ese plantío, ves esos árboles?”

-“Sí, Maestro”.

“¿Cómo los conoces si es bueno o malo?”.

-“Por sus frutos, Señor”.
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“Pues igualmente al hombre lo conocerás por sus hechos, por sus obras, por su amor, así los
conocerás”.

Y así también les digo a vosotros, conócete a ti mismo y no te niegues y Yo os aseguro que así habrás
de conocer a tus hermanos, los has de poder ver, los has de ver y por su actuación habrás de
comprenderlos. Así como Yo a ti, mis bien amados.

He aquí, pues, esto que te digo, no te lo digo de otra forma, de otras maneras, no, no, Yo solo
estoy hablando contigo, porque estás aquí, porque habéis venido y si habéis venido a conocerte,
pues aquí está esto que es tuyo. No caigas, no os se contrapongan a vosotros mismos, porque
entonces seguirán muertos. Hermanos, véncete, os te digo, a ti mismo, véncete. En verdad, vosotros
son los SERES, ya lo sabes, son SERES en este cuerpo donde vosotros están, admitan que han sido
SERES volcados al lado contrario y que han hecho lo contrario a vosotros, a la verdad y que eso les
ha mantenido bajo las formas de estar perdidos, de que ese lado les ha dado incomprensión a ti
mismo, incomprensión a tus hermanos, admitan que ese lado es el lado que mantiene esta
humanidad y que por ero están así.

Cosas que están y que han pasado y que están pasando y que pasarán y que vosotros, el hombre no
ha de comprender, como no ha comprendido de donde salen, de donde vienen, quién las manda, y
Yo os digo, solo del hombre sale, solo de vosotros sale esto. Solamente acéptate como el creador de
tus formas, de todas, de toda la trayectoria de tu vida, mis bien amados. Porque vosotros no son
nuevos, no son de hoy, hoy están aquí. Pero porque eres eterno vosotros tienes un pasado y para
que ese pasado te deje de perseguir solo debes transformarlo a luz, para que vuestras desgracias que
hoy puedas tener ya no las tengas, porque las has transformado, las has transformado, porque cada
cosa tiene que ser transformada de acuerdo a su formación, no con una sola cosa se habrán de
transformar tus cosas, no, mis bien amados. El desamor se transforma a través del amor, cuando
vosotros seas amor, solo amor, entonces has transformado el desamor; cuando vosotros seas paz,
entonces has transformado, habéis vosotros transformado el bullicio; cuando vosotros seas tu
verdad, habéis transformado a la mentira donde siempre vives. Pero esto no es con solo decir
transformado está, ya está, no, mis bien amados. Porque el aquéllos tiempos también había
hermanos como vosotros que lo creían así, que con solo decir Yo te perdono ya estaban perdonados
y ya podías alcanzar el perdón, no.

Esto vosotros lo tenéis que hacer, tenéis que dar muestras sobre todas tus cosas, si vosotros mutilas a
tu hermano y le pides perdón de palabras, esto no es, esto no vale, esto no es así, porque para
merecer el perdón de un hermanos que vosotros lo has mutilado, tendrás que hacerte cargo de su
vida y de lo que él había adquirido de sus hijos, es llevarlo a la victoria a ellos. Cuando vosotros
hagas esto, entonces está perdonado ese pecado, esa falta que cometiste, porque pecado es igual a
faltas. Para que vosotros hagas esto, esto es lo que vas hacer. Hay hermanos que podrían ofenderte
con su palabra, de palabras es perdonado porque no te hizo otra ofensa más que la palabra. Pero
hay diferencias en el perdón, hay diferencias en todo, en todas las cosas y de esto vosotros lo tienes
que tener bien entendido para que seas un SER despierto, autónomo, real, para que seas un Dios
Divino, un Dios Sagrado, tenéis que mostrar estas virtudes eternas en vosotros.

Pues entonces os digo, vosotros debes de ir dándote cuenta en donde estás, en qué sitio, en qué
lugar de tu vida os se encuentran como SER, como SER amor, vosotros debes darte cuanta en dónde
estás y debes preguntarte, ¿has andado en ese amor divino?, ¿has andado en esa paz eterna?, ¿has
andado en la libertad eterna?, ¿has dado libertad, vos como libertad has hecho esto? Esto os te lo
digo para que te des cuenta si eres o no eres, ¿qué eres? Amados hermanos, fijaos bien para que no
caigas en error, en ignorancia y vayas a decir que estás salvo, que ya estás salvo, ya estás con Dios,
Dios es contigo, pero vos no eres con Él todavía, aunque has salido de Él, vos no has vuelto a Él,
volver a Él es haberte comprendido que emanas de la fuerza poderosa, la fuerza eterna, del poder
eterno y que eres el poder eterno y que haces como Él.

Solo os digo esto y hablo esto para ti que es tuyo, para que os te des cuenta en dónde estás, en
dónde están, qué hacen, qué hace cada uno de vosotros, qué es lo que están haciendo, júzguense a
sí mismos, júzguense, amados míos. Porque cada uno de vosotros está haciendo una cosa, cada uno
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de vosotros está pensando, está ideando una cosa, cálense vosotros, cálense, dejen que la fuerza
divina de mi amado Miguel Arcángel os les preste su balanza y puedan pesarse vosotros, ¿Cuánto
pesas?, ¿en qué lado pesas? Porque vosotros pesan, ¿pero en qué lado, hermanos míos?, ¿en qué
lado estás pesando más? ¡Ay, mis bien amados! Solo vengo a convivir con vosotros, no vengo a
juzgarles a nadie, no vengo a recriminarles a nadie, porque vosotros son libres, pero bajo esa
libertad se entrampan vosotros, porque el mal, más mal da a vosotros, lo que hagas viene a ti
siempre en su momento, no cuando vosotros quieres, no, es en cuanto vosotros debe de ser vuestro
momento para que vosotros reconozcas una verdad a través de aquello. Porque todo lo que haces
es tuyo, y lo que parece que ves que haces a otros el final es tuyo y el final de tus obras darán así las
recompensas. Así como vuestra siembra, así como esta tierra ves que vosotros siembras la semilla y
nace en su tiempo, no nace cuando la siembras, sino pasa su tiempo y hasta que ya está madura da
su fruto y está hecha la cosecha. Así es también la vida de vosotros, todo lo que haces tiene
recompensa, es tuya de nadie más, lo que ves que le haces a tu hermano, no se lo haces, podrías
atrasarlo en su vida, pero lo que haces hacia él tuyo es y tuyo viene en su momento.

No os acordáis que Yo os dije, pues, ni como el acento de una letra que os te falte, por dejar
arregladas las cosas, podrás entrar al Reino. ¿No es esto, pues, lo que tienes que hacer? SER el todo,
SER el SER bueno, el SER amoroso, el SER bondadoso, el SER caritativo, el SER de paz. Reúne todas
esas partes porque están en ti y sácalas y báñate con ellas, y vive con ellas y deja que tus hermanos
te vean y te sientan con ellas. Porque esto es lo que podrás ser, no es como hoy estás, no es como
hoy dices que eres, porque hoy vosotros se engañan a sí mismos. Amados hermanos, he aquí,
vosotros han sido como los árboles estériles, como las plantas estériles que no dan frutos, vosotros lo
han sido así y así lo son. Porque careces de amor divino, de amor sacrosanto, careces de la paz,
careces del perdón y entonces os les digo, sois como las plantas estériles que no dan fruto.

Hermanos, fijaos bien cómo están vosotros, fijaos bien y es el tiempo de transformar, transformen,
¿ya no quieres vosotros que haya desgracias en ti? Pues perdona, perdónate, pero perdónate y
perdona todo, perdona todo lo que has hecho, perdona la desgracia, perdona a las enfermedades,
porque eso es cambiarlas, es transformarlas para que en el venidero tiempo no haya nada de eso en
tu vida y tu vida la puedas vivir, puedas sentirte en la eternidad. Pero es necesario que salgan, salgan
de sus casas, no me refiero a las casas hechas de hombres, me refiero que salgas de tus formas, de
esas formas como son: prepotencia, desigualdad, desamor, imperdón, que salgas de aquello y
aquello cuando vosotros seas todo esto, aquello estará disuelto y podrás vivir una vida plena. Pero
hoy todavía pasarán muchas cosas en vosotros, todavía verán muchas cosas, todavía estarán
confusas en tu vida, todavía vivirán cosas confusas en vosotros. Pero siempre es tuya la confusión, es
tuyo el no querer experimentar otro mundo que está dentro de ti.

Pues hoy a vosotros les digo, conviértanse, saquen lo de adentro de vosotros y dejen que se
manifiesten tus cosas, dejen que se manifiesten aquí sobre la tierra y dejen que tus hermanos
comprendan esto, dales esta comprensión, dales este pan, esta agua como Yo se las estoy dando a
vosotros. A vosotros les digo, sálganse de sus creencias que has admitido aquí en la tierra, de las
creencias de los hombres, de las creencias de los manipuladores que con ese fin ellos lo pueden hacer
y lo hacen para manipular a cada SER que se ha hecho débil, se ha creído débil. Porque solo es una
creencia, mis bien amados, vosotros SERES nadie ha venido de mi Padre, nadie ha descendido débil,
enfermo, no, nadie, esto vosotros lo habéis creído en vosotros mismos y así lo han vivido y lo viven.

Todas vuestras vidas, todo lo que tienes es tuyo y lo que no es tuyo saldrá porque no es tuyo,
dejarás de admitir, dejarás así los pactos porque si bien aquello está contigo es porque lo has
pactado una vez con ellos. Esto es así en vosotros y vosotros tienes que saber, saberlo, Yo te lo hago
saber porque ya no deseo que duermas en despoblado, porque no deseo que vosotros estés allí en
ese mundo adverso, invertido, porque ya no deseo que vosotros estés trabajando en ese mundo de
destrucción en ti mismo; porque no destruyes nada, aunque parezca a vosotros, no, te destruyes a ti
mismo y eso lo verás al final de tu vida, así lo verán todos, como muchos lo han visto. A vosotros
les digo así y les hablo así, para que seas nuevo hoy mismo, puedas vencer tu pereza, vencer tu
resistencia, dejarte ser aquello y solo compruebes este mundo sagrado, este mundo divino, este
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mundo que está dentro de ti, vívanlo. Pero salgan de sus mundos, les digo, porque su mundos
donde está cada quien no les deja hacer esto que Yo les digo, no les deja, no les permite hacer de
esto que es tuyo, porque cada quien vive su mundo, cada quien ha formado su mundo, su forma de
vida, pero esas formas son tuyas, esas formas son, es a semejanza de hacer una casa en arenas
movedizas, así esto lo han hecho vosotros.

He aquí, pues, salgan de donde están cada quien, porque eso es, cada quien está viviendo su mundo
a como lo ha formado, vosotros han hecho, han formado su mundo, ya no seas como tus
hermanos, mis hermanos, que no saben quien lo ha hecho, que dicen Dios lo ha hecho para mí, así
me ha mandado y así soy, esto ya en vosotros que deje de existir aquello, porque eso no es. Dios no
ha mandado a uno más ni a uno menos, ni a uno bajo ni a uno alto, ni a uno pobre ni a uno rico, ni
a uno enfermo ni a uno sano, no, no, mis bien amados, a todo SER lo mandó perfecto como Él
mismo. Porque es vuestro Padre, es vuestro Padre, los ha hecho como Él, Dios Perfecto, todo lo que
vives aquí eso es del SER humano, del que está durmiendo en despoblado. Espero que vosotros te
vayas entendiendo muy bien, te vayas entendiendo y empieces a renacer de nuevo, empieces a
nacer, a ser un SER divino aquí en este mundo tierra donde os haces mucha falta.

Guarden pues esta compostura, esta cordura, esta cordura guárdenla y vívanlo, vívanlo, mis bien
amados, estense despiertos, dejen que el amor divino fluya de dentro de ti mismo, de tu alma y
ponla aquí, aquí sobre esta escuela, sobre esta tierra, ponla al servicio, mis bien amados. Porque es lo
mismo que os dije en aquellos tiempos, la luz no es para esconderla debajo de la cama, sino es para
ponerla en la sala para que ilumine, ¿no es esto lo que Yo quiero, quiero decirles a vosotros, pues?
Pues he aquí, ¿cuándo lo harás? Es tiempo, porque es tiempo que lo practiques, que te practiques en
ti mismo y ya que están compartiendo juntos, pues compártanlo juntos. ¿Pero cuándo será eso, mis
bien amados?, ¿cuándo lo harás si vosotros estás dividido, si vosotros te has dividido, si vosotros
aquí mismo te has dividido y quieres formar un reino aparte de vosotros mismos? Quiten todo eso
para que esto sea solo amor, solo paz, solo una Ley Divina, perfecta. Disfruten vuestra vida juntos,
hermanos míos, es necesario que salga de vosotros esto, esto que Yo os les digo, no se conformen
con saberlo, que no os parezca solo una información, no, pues hazlo practica en ti, practíquelo para
que se vean entre sí y se conjuguen entre sí. Solo así lo llevaras a cabo y podrás saber que son, que
son vosotros, pero así como están, así como decís venir, así como decían vosotros esto, porque esto
solamente en vosotros ha sido una rutina y es una rutina, esto es una rutina.

Yo sabré cuando has progresado en el amor, en la unidad en la paz, Yo sabré de vosotros como se
hoy de vosotros. Hermanos míos, porque esto tendrás que manifestarlo, no hablarlo, ya no hablen,
no hablen de nadie, solo hagan vosotros, porque lo que hagas se convertirá en palabras y la palabra
será extendida y la palabra llegará a doquier y en ese doquier vendrán muchos a ti y tú sin temor a
nada tú los recibirás. Pero antes prepárense vosotros, porque si hoy llegaran, llegaren todas las cosas
que están por venir a vosotros, entonces no se quedarían con vosotros, se irían, se irían como aves
de paso, como aves de vacaciones y se irían otra vez. Hermanos, así están vosotros, y en verdad Yo
les digo, tengan cuidado, hoy es el tiempo de hacer, hoy es el momento de que vosotros estés
practicando y practiquen contigo mismo: Yo Soy el amor, Yo Soy la paz, Yo Soy el perdón. Porque
los que vienen, vienen en verdad sedientos, vienen hambrientos de esta verdad y si no está aquí lo
que buscan se irán, si vosotros estás como hoy estás se irán, y parecerán como aves de paso.

Hermanos, entre de vosotros hoy tienes que ensayarte como SER que eres, practicar aquí, a que
saquen de la rutina este momento, porque vosotros lo tienes así, vosotros son así, son así, no has
hecho nada por cambiar las cosas, por hacerlas evolucionar, por hacerlas transformar, no has hecho
nada, mis bien amados. ¿Creen vosotros que mereces merito ante la Ley Divina?, ¿creen vosotros
que la vida es así como la llevas?, ¿lo crees así vosotros, mis bien amados? No, no, hermanos, la vida
es que vosotros le des cambios, le des transformaciones a tu mente, a tus estados, a tus formaciones
las que están aquí en tu mente, en tu corazón, eso es renacer de nuevo. ¿Y vosotros qué hacen,
pues? ¿Que no ves que esto es la esencia?, ¿que vosotros son las esencias? Pero vosotros no te
muestras como la esencia.
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Amados míos, he aquí que la ciencia espiritual les observa, que la Ley Espiritual les observa, que lo
Divino les está observando, la pureza, el amor les está observando y entonces, pero solo les ven,
solo saben de vosotros, que no estás convertido, no te has convertido, no lo eres, no lo son. ¡Ay,
mis bien amados! este es el tiempo, el tiempo para vosotros este es, ya no penséis que vendrá un
tiempo para vosotros, ni penséis que ya pasó, no, entonces este es tu tiempo, no hay más tiempo, en
vosotros no debe existir el mañana, ni el ayer, solo debe existir el hoy, el ahora mismo, este es el
momento y aquí tienes que partir, tienes que hacer las cosas divinas, cambiadas, para que lo otro
deje de existir hay que cámbialo, sí, mis bien amados.

Benditos sean vosotros, pues, benditos vosotros, acuérdense bien, son vosotros los necesitados hoy,
dale cumplimiento a esa verdad y llénate, porque Yo traigo el pan sin levadura, traigo el agua viva
para que jamás tengas sed, Yo Soy el que está contigo, Yo Soy el de siempre, el eterno, el que
siempre he venido a buscarles, a sacarles de su mundo donde han estado. Porque no es esta la
primera vez que estás, no, si ya vienes, ya vienes, porque en cada tiempo has sido una cosa, has
hecho una cosa, vosotros como SERES han hecho lo que han hecho aquí y este momento debe de
decirles lo que han hecho en el pasado, este momento, quiero decirles que sí fuera todo bien lo que
habéis hecho, pues aquí estuvieras todo bien, no hubiera enfermedad, no hubiera oscuridad, no
hubiera enemigos, no hubiera enfermedades, no hubiera nada, nada de lo contrario a tu vida real.
Este momento debe de decirte del momento del ayer, porque acordaos bien que Yo os he dicho, el
que siembra cosecha.

Este momento vosotros, la humanidad, está viviendo de lo que sembró, hoy es la cosecha y la están
viviendo. ¿Y qué es lo que está hoy? ¿Qué me pueden decir de cómo está hoy aquí tu tierra? ¿Cómo
puedes hablar de ella? ¿Cómo has estado en ella? Pues es la siembra y es la cosecha, vosotros
ténganlo claro, ténganlo claro en ti mismo y deja de sembrar de los frutos malos, los árboles malos,
dejen de sembrar y siembren frutos buenos, árboles buenos para que esos árboles den su fruto y sean
de muy buen sabor. Háganlo así, hermanos, y ya verán que no habrá oscuridad, ni esta tierra se
escandalizará, ya verán que lo que les dará es lo que vosotros siembras, como hoy. Vosotros ya no
tenéis que pensar en que eres Dios, que es un Dios que está allá en lo alto quien os manda todo esto,
porque eres pecadores, no, mis buen amados, no, son las consecuencias del hombre, de todo SER
humano que no se ha comportado en su altura.

Entonces todo esto, todo lo que está contigo es tuyo, lo que está con esta amada humanidad es de
todos, lo que está en cada nación es de todos, todos ellos. No es un Dios ajeno a ti, el que lo ha
hecho para ti esto, no, nadie ha hecho tu vida así como la tienes, aunque a vosotros les ha aparecido
que ha sido otro, Yo os digo es tuya, eres tú el creador, el hacedor, tú has hecho tu vida así como la
has tenido, como vienes, con todo lo que traes en ti es tuyo. Amados míos, esto les digo a vosotros,
porque esto es tuyo, es necesario que Yo venga y te haga bajar de donde están, porque vosotros
aunque les parezca que estás en este presente, vosotros no vives el presente, mi amada humanidad
no está viviendo el presente, porque está viviendo de vanidad, de alcanzar algo y mientras busquen
alcanzarlo, están lejos de sí mismos, así vosotros también lo están.

He aquí, Yo les bendigo y les digo que sean mejores, sean mejores, sean mejores, esta mejoría nadie
os se las va a dar, nadie se las va a dar aquí en la tierra, esta mejoría tiene que salir de vosotros
mismos, porque vosotros son Dioses, son el poder, son la vida, son Creadores, solo tú puedes
hacerlo, nadie más. Tu pecado no te lo quita nadie, tu falta, quiero decir, tu falta no se la quita
nadie, nadie, nadie, mis bien amados, nadie sobre la tierra puede quitarte el pecado. Por lo tanto te
digo que todos aquellos que os ves aquí en la tierra nadie puede, solo a ti corresponde hacerlo para
ti mismo las cosas. Cuando comprendas, sientas esto, no habrá nada de la tierra en que tú creas,
cuando entiendas y comprendas esto, lo razones, no habrá nada a quien creer, con quien estar, ya
no le pondrás, ya no dirás mis males me los borrará alguien, no, mis bien amados. Cuando esto lo
comprendas y lo comprendan ya no habrá doctores materiales para ti, ni habrá un guía para ti, ni
habrá los que se han adueñado de la Ley, de la Ley ya no habrá para ti, porque tú ya te habrás dado
cuenta que tú mismo eres Dios, el Creador, el Hacedor, tú eres todo para ti.
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Y vosotros dejarás de hacer el mal, porque te darás cuenta que al final ese mal ha de volver a ti,
como siempre lo es, como siempre lo es, mis bien amados, solo que después no sabes por qué llegan
las cosas a ti y pones nombre, dices es Dios o es Satán o es un SER, otro SER desconocido, solo ahí
vosotros te escondes. ¡Ay mis bien amados! solo ahí vosotros te escondes. ¡Ay, mis bien amados!
gracias por escuchar esto que es para ti. Benditos sean todos, este es mi regalo que Yo os doy a
través de esta mente, de esta conciencia, de este SER. Porque estoy en el SER y como estoy en el SER
y este SER se encuentra en este cuerpo, pues Yo también me encuentro aquí con él. Así también Soy
con vosotros, Soy con cada uno de vosotros, hermanos, así Soy con vosotros. Cuiden pues, cuídense
pues, cuiden su forma, analicen las formas donde viven vosotros y arrepiéntanse de donde han
vivido para bien, para bien, para acentuarte de que eres el SER, el SER, mis bien amados.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, cuídense todos, cuiden su boca, cuiden su mente, cuiden su alma,
cuiden esas partes, porque ahí es donde vosotros te contaminas, cuídense. Ya no seas desamor, sean
amor; ya no sean intranquilidad, sean paz; ya no sean injusticia, sean justicia, sean justicia, hermanos,
ya no pidas justicia para nadie, ni para ti mismo, no, pedid que tú seas la justicia para ti y para
todos, pedid que tú seas el amor para ti y para todos, pedid así, mis bien amados. Pero ya no hagas
la oración como lo hacen tus hermanos, ya no ores así, ya no oren así vosotros, vosotros tienes que
ser el SER auténtico, el SER auténtico y esparcirte tú, así, mis bien amados. Vayan pues a vuestros
hogares, vayan a todos y muéstrales el camino, muéstrales este camino de luz y de paz y bendícelos
a todos. Este es mi regalo, benditos sean todos y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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